

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 41 (1963)
Heft: 1

Rubrik: Sektionsnachrichten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SUBSEKTION SCHWARZENBURG

Neueintritt

Kaufmann Hansulrich, Postbeamter, Postgebäude, Schwarzenburg
empfohlen durch H. Kisslig / F. Marfurt

Übertritt

Ruckstuhl Christian, Lehrer, Einschlagweg, Schwarzenburg
empfohlen durch Sektion Weissenstein

Allfällige Einsprachen gegen die Aufnahme der oben aufgeführten Sektionsmitgliedanwärter sind dem Sektionspräsidenten *spätestens vor Beginn der Mitgliederversammlung* bekanntzugeben.

Totentafel

Dr. Alex Conte, Zermatt, Eintrittsjahr 1933

SEKTIONSNAHRICHTEN

Protokoll der Sektionsversammlung vom 9. Januar 1963 im Casino

Vorsitz: Albert Egger Anwesend: Ca. 280 Mitglieder und Angehörige

Der Vorsitzende eröffnet die Sektionsversammlung und entbietet allen Clubkameraden und ihren Angehörigen seine besten Wünsche zum neuen Jahr. Die *Gesangssektion* leitet den Abend mit «Schenkenbachs Reiterlied» und «s Heiwehland» ein. Diese Vorträge werden unsern Sängern mit dankbarem Beifall belohnt.

Rucksackerläsete

Der Präsident der Photosektion, *Ernst Kunz*, dankt allen Kameraden, welche für heute ihre Dias zur Verfügung gestellt haben, und den Referenten, die die Erläuterungen für die Bilder geben. In flüssiger Folge sprechen die Kameraden:

Hermann Kipfer	über die Senioren-Pfingstwanderung in der Zentralschweiz und über die Senioren-Tourenwoche Vorarlberg.
Fritz Kesselring	über die Touren Gsür, Grosses Spannort und Rotbrettübergang.
Max Sägesser	über das Zinalrothorn.
Theodor Dürig	über Piz Morteratsch.
Emil Tschofen	über die Senioren-Tourenwoche im österreichischen Silvretta-gebiet.
Albert Saxer	über die CC-Tourenwoche in den Pyrenäen.
Fritz Lörtscher	über die Viertausender des Hohen Atlas.

Als Abschluss zeigt Ernst Kunz seinen 8-mm-Farbfilm «Zur Blumenzeit», der prächtige und interessante Naturstudien enthält. – Sämtliche Vorträge sind dankbar aufgenommen worden. Der Vorsitzende dankt der Photo- und der Projektionskommission für die Arrangierung der «Rucksackerläsete».

Geschäftlicher Teil

Das *Protokoll* der Hauptversammlung vom 5. Dezember 1962 wird ohne Diskussion mit dem Dank an den Verfasser *genehmigt*.

Aufnahmen. Gegen die in Nr. 12 der Clubnachrichten publizierten Kandidaten sind bis zu Beginn der heutigen Versammlung keine Einsprachen erfolgt. Sie werden gemäss der Empfehlung des Vorstandes einstimmig aufgenommen und vom Vorsitzenden willkommen geheissen.

Beratung der Traktanden der a.o. Delegiertenversammlung vom 24. Februar 1963 in Bern. Diese Traktanden sind in den «Alpen» noch nicht veröffentlicht worden; wir können deshalb zu ihnen noch keine Stellung beziehen. Da die Traktanden gemäss den Zentralstatuten 4 Wochen vor der Delegiertenversammlung veröffentlicht werden müssen, werden wir an der nächsten Sektionsversammlung noch genügend Zeit haben, sie zu beraten. – Das Traktandum wird aus diesem Grunde zurückgestellt.

Mitteilungen

- a) *Clubhausverwalter.* In der letzten Hauptversammlung ist Ernst Schaer zum Clubhausverwalter gewählt und im Tourenverzeichnis A. Saxer als solcher bezeichnet worden. Dies kommt daher, weil sich E. Schaer wegen einer Bemerkung des Präsidenten (er gebrauchte das Wort «hocken») beleidigt fühlte. Herr Schaer habe deshalb sein Amt anderntags zur Verfügung gestellt, worauf der Vorstand in aller Eile Albert Saxer für diesen Posten habe gewinnen können. Die Versammlung ist stillschweigend mit dieser Neubesetzung einverstanden. Der Vorsitzende versichert die Anwesenden, dass in seiner Mundart das Wort «hocken» nichts Ehrenrühriges bedeute, und dass er Herrn Schaer in keiner Weise habe beleidigen wollen. Er entschuldigt sich wegen dieses Vorkommnisses.
- b) An der nächsten Sektionsversammlung wird der bekannte Münchener Bergsteiger Toni Hiebeler einen Vortrag, «Im Winter durch die Eigernordwand» halten. Gerade weil Hiebeler umstritten ist, wollen wir ihn kennenlernen, um uns ein eigenes Urteil über ihn bilden zu können.

Verschiedenes. Das Wort wird nicht verlangt.
Schluss der Sitzung: 22.30 Uhr.

Der Sekretär:
Dr. Robert Bareiss

DIE ECKE DER JO

Erneuerung der Mitgliedschaft

Liebe JOler,

In den ersten Januartagen habt Ihr alle unser neues Tourenprogramm erhalten. Im gleichen Brief lag aber auch noch ein Einzahlungsschein und für die aktiven JOler die blaue Erneuerungskarte. Die meisten haben den Braten sofort gerochen und ihren Obulus auf die Post getragen. Und die andern? Sicher lieben sie Nachnahmen mit Unkosten ebensowenig wie ich und erledigen das Versäumte sogleich. Also, letzter Termin 20. Februar. Vergesst die blaue Karte nicht. *Fred Hanschke*

Photowettbewerb

Die Einreichfrist läuft Ende des Horners (für Nichtberner: Februar) ab. Bitte sorgt dafür, dass nach diesem Termin keine Einsendungen mehr zu Fred kommen.

Piste und Ski

Die Skisaison ist wieder in vollem Gange. Die anfänglichen Gleichgewichtsstörungen auf den Brettern sind wieder überwunden, die Spurbreite ist von 50 auf 20 cm